



Le président de la République et son Ministre de la justice ont évoqué pour la première fois l'affaire Martinez Zogo.

L'évolution de l'enquête sur l'assassinat du journaliste et animateur Martinez Zogo, a conduit à placer sous mandat d'arrêt à la prison principale de Kondengui quelques suspects, parmi lesquels le patron de la DGRE, le tout puissant Maxime Eko Eko, son directeur des opérations Justin Danwe, et le sulfureux homme d'affaires patron de Vision 4, Jean Pierre Amougou Belinga.

Seulement, le juge d'instruction militaire n'a pas inculpé tous ceux qui sont soupçonnés d'avoir participé de près ou de loin à ce crime.

Véritable pont de la régime Paul Biya, le Ministre Laurent Esso n'a jamais été inquiété, pourtant mouillé au premier chef dans cette affaire criminelle. Laurent Esso est celui que les camerounais estiment « indéboulonnable ».

Reporters sans Frontières a évoqué pourtant son implication, car d'après l'ONG française, c'est bien le garde des sceaux qui aurait donné l'ordre d'ôter la vie à Martinez Zogo.

Laurent Esso chez Paul Biya à Mvomeka'a

Selon les informations rapportées par nos confrères d'Actu Cameroun, Paul Biya le Chef de l'Etat, a reçu le Garde des Sceaux dans sa résidence privée à Mvomeka'a dans le Sud profond du Cameroun, quelques jours avant le sommet de la CEMAC qui s'est tenu à Yaoundé. Le locataire du palais d'Etoudi et son Ministre de la justice auraient évoqué l'affaire Martinez Zogo.

« Après cette rencontre entre le président de la République et son Minjustice, on a vu un Laurent Ezzo actif lors de ce sommet. Il s'est entre autres occupé de l'escorte président de la transition au Tchad. L'innocence de Laurent Ezzo a-t-elle été établie dans cette rocambolesque affaire ? Rien n'est moins sûr. Pour l'heure, on peut donc dire qu'il a toujours la confiance inébranlable de Paul Biya », lit-on sur Actu Cameroun.